

## 「ものづくり匠の技の祭典 2024」に出演しました

8月3日(土)に東京国際フォーラムにて開催された「ものづくり匠の技の祭典 2024」の箏曲演奏会に本校箏曲部が2年連続で出演し、演奏を披露しました。舞台は匠の技で作られた和室「匠創庵」で、都立高校2校、大学1校が演奏を行い、本校は、「桜坂」、「ルパン三世'78のテーマ」、「螺鈿」の3曲を披露しました。

「桜坂」は、箏曲でアレンジされた前奏からゆったりとしたメロディと伴奏を奏で、リズムに合わせて歌を口ずさむ方も見られました。

「ルパン三世'78のテーマ」は、前奏での十七弦の迫力のある演奏から、リズムカルにI箏、II箏のパートでメロディを掛け合いながら演奏し、会場も盛り上がっていました。

「螺鈿」は、弾き手同士でお互いの音を聞き合いながら、一生懸命音を合わせて演奏しました。強弱をつけながら螺鈿細工の趣などをイメージした、聞きごたえのあるカッコいい演奏でした。皆さん真剣に聞き入ってくださいました。

1・2年生のみで日々練習を重ねた成果を、一般の方々の前で初めて演奏することができ、生徒にとって充実した経験となりました。

